

(Spezielle Lehre für Diener Gottes)

Du als Diener Gottes - predigst du Christus wirklich in aller Wahrheit?

Es ist leicht, nach Zeichen und Wundern zu verlangen und diese als den Hauptweg zu betrachten, um Christus zu verkündigen. Aber ich möchte dir sagen: Wenn du nach Zeichen suchst und darüber vergisst, Jesus Christus in aller Wahrheit zu predigen, ist das für dich ein großer Verlust!

Schauen wir uns jemanden in der Bibel an, der kein einziges Zeichen tat, aber der Christus dennoch in aller Wahrheit bezeugte. Und weil er das tat, wurde sein Dienst vor Gott sehr groß geachtet. Dieser Mann war niemand anderes als Johannes der Täufer.

*Johannes 10,40-42 (LUT 2017)*

*40 Und er ging wieder weg jenseits des Jordans an den Ort,*

*wo Johannes zuerst getauft hatte, und blieb dort.*

*41 Und viele kamen zu ihm und sprachen: Johannes hat zwar kein Zeichen getan; aber alles, was Johannes von diesem gesagt hat, das ist wahr.*

*42 Und viele glaubten dort an ihn.*

Hast du das gesehen? Johannes tat kein einziges Zeichen. Er hat keine Dämonen ausgetrieben, niemanden im Namen des Herrn geheilt, kein Feuer vom Himmel fallen lassen wie Elia – obwohl der Geist Elias auf ihm war. Er ging auch nicht auf dem Wasser, damit die Leute glauben sollten... Aber alles, was er über Jesus und sein Kommen gesagt hatte, war wahr. Er hat nicht gelogen!

Deshalb machte ihn Gott zum größten Propheten – größer als Mose, Elia und alle Propheten vor ihm.

*Lukas 7,26-28 (LUT 2017)*

*26 Oder was wolltet ihr denn sehen? Einen Propheten? Ja, ich sage euch: Er ist mehr als ein Prophet.*

*27 Er ist's, von dem geschrieben steht: „Siehe, ich sende meinen Boten vor dir her, der deinen Weg vor dir bereiten*

soll.“

*28 Ich sage euch: Unter denen, die von einer Frau geboren sind, ist keiner größer als Johannes. Der aber der Kleinste ist im Reich Gottes, der ist größer als er.*

Das ist ein Mann, der kein einziges Zeichen tat! Aber er hat Christus in aller Wahrheit bezeugt!

Deshalb: Was zählt, ist die ganze Wahrheit, nicht Zeichen, nicht Wunder, nicht äußerer Glanz oder menschlicher Wille. Sondern: Die ganze Wahrheit!

Und du – als Diener Gottes:

Predigst du über die Sünde und das kommende Gericht? Oder redest du nur von Wohlstand und Dämonenaustreibung?

Predigst du von der Taufe im Wasser und mit dem Heiligen Geist oder nur von Liebe und Trost?

Predigst du von der Entrückung und dem Feuersee oder nur von Frieden?

Es ist gut, alles zu predigen und nichts wegzulassen – so verkünden wir Christus in aller Wahrheit.

Vermeide es, eine Evangelium zu predigen, das den Menschen schmeichelt und sie in ihrer Sünde beruhigt. Johannes der Täufer predigte und sprach:

*Lukas 3,7-9 (LUT 2017)*

*7 Da sprach er zu der Menge, die hinausging, sich von ihm taufen zu lassen: Ihr Schlangenbrut! Wer hat euch gewiesen, dem kommenden Zorn zu entfliehen?*

*8 Seht zu, bringt rechtschaffene Frucht der Buße! Und fangt nicht an, bei euch selbst zu sagen: Wir haben Abraham zum Vater. Denn ich sage euch: Gott vermag dem Abraham aus diesen Steinen Kinder zu erwecken.*

*9 Es ist schon die Axt den Bäumen an die Wurzel gelegt. Jeder Baum, der nicht gute Frucht bringt, wird abgehauen und ins Feuer geworfen.*

Der Herr Jesus helfe uns.

Maranatha!

Bitte teile diese Botschaft auch mit anderen.

Für Gebetsanliegen / Seelsorge / Fragen / WhatsApp:  
Schreibe uns unten ins Kommentar-Box oder rufe an:  
+255789001312 oder +255693036618

Tritt auch gern unseren WhatsApp-Gruppen bei, indem du hier klickst: > WHATSAPP-Gruppe

---

Share on:  
WhatsApp

Print this post